



<https://doi.org/10.24833/2541-8831-2022-3-23-182-183>

МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ «ЦИФРОВЫЕ МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ 2022»

Александра Евгеньевна Уланова

МГИМО МИД России, Москва, Россия
aleksa.ulanova@yandex.ru

<https://orcid.org/0000-0001-5317-7991>



14–15 апреля в МГИМО МИД России состоялась международная научно-практическая конференция «Цифровые международные отношения 2022». Мероприятие было организовано МГИМО совмест-

но с Институтом системного программирования им. В.П. Иванникова (ИСП) РАН под эгидой Министерства иностранных дел Российской Федерации. Пленарная сессия «Международные отношения в условиях цифровизации общественной жизни» началась с приветственных слов ректора МГИМО, академика РАН А.В. Торкунова, министра иностранных дел С.В. Лаврова, министра науки и высшего образования В.Н. Фалькова, президента РАН, академика А.М. Сергеева, заместителя министра цифрового развития, связи и массовых коммуникаций А.М. Шойтова, директора ИСП РАН, академика А.И. Аветисяна, президента Российской ассоциации по связям с общественностью Е.Н. Минченко. Высокие гости отметили возрастающую роль цифровых

технологий в мировой политике, государственном управлении, экономике, образовании, науке.

На конференции работало множество секций, панельных дискуссий и круговых столов, в частности, «Противостояние в цифровой среде: новые правила международной политики», «Цифровая трансформация стран АСЕАН и России: точки соприкосновения», «Правовое обеспечение развития цифровой экономики в России и за рубежом», «Дипломатическая и консульская служба в эпоху цифровизации международных отношений», «Цифровые технологии и новые медиа», «Цифровая молодежь: что ждет работодателя в XXI веке», «Анализ данных и динамика международных процессов», «Цифровая трансформация бизнес-моделей и бизнес-процессов», «Региональный опыт цифровизации экономики и социальной сферы: лучшие практики». Участие в конференции более 750 профессионалов из разных стран и регионов, ученых, исследователей и предпринимателей как из отрасли информационно-коммуникационных технологий, так и из

социально-гуманитарной области позволило провести по-настоящему живые и открытые обсуждения на самые актуальные общественно значимые темы, а также наладить взаимодействие между высококвал-

лифицированными специалистами, которые совершенно по-разному, но одинаково глубоко увлечены изучением, анализом и развитием цифровых технологий.

INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL CONFERENCE *DIGITAL INTERNATIONAL RELATIONS 2022*

Aleksandra E. Ulanova

MGIMO University, Moscow, Russia
aleksa.ulanova@yandex.ru

<https://orcid.org/0000-0001-5317-7991>

Abstract. On April 14-15 the International scientific and practical conference *Digital international relations 2022* took place at MGIMO University. The event was organized by MGIMO University in cooperation with Ivannikov Institute for System Programming of the RAS under the aegis of the Ministry of Foreign Affairs. The Plenary session *International Relations in the Context of Digitalization of Public Life* was opened with the speeches of the Rector of MGIMO University A. Torkunov, the Minister of Foreign Affairs S. Lavrov, the Minister of Science and Higher Education V. Falkov, the President of the Russian Academy of Sciences A. Sergeyev, the Deputy Minister of Digital Development, Communications and Mass Media A. Shoytov, the Director of the Institute for System Programming A. Avetisyan and the President of the Russian association for public relations Ye. Minchenko. Distinguished guests noted the growing role of digital technologies in world politics, public administration, economics, education, and science. There were lots of sessions, panel discussions and round tables, such as *Digital public diplomacy: new rules of international politics*; *Digital transformation of ASEAN and Russia: points of convergence*; *Legal support for the development of the digital economy in Russia and abroad*; *Diplomatic and consular service in the era of digitalization of international relations*; *Digital technologies and new media*; *Digital youth: what awaits the employer in the 21st century*; *Data analysis and international processes dynamics*; *Business models and business processes' digital transformation*; *Regional experience of the economy and social sphere digitalization: best practices*. The conference was attended by more than 750 professionals from different countries and regions – scientists, researchers and entrepreneurs working in IT, social science, and humanities. This variety helped to hold lively and open discussions on the most relevant and significant topics and to establish interaction between highly qualified specialists who have absolutely different but equally deep understanding of digital technologies.

Информация об авторе

Александра Евгеньевна Уланова — кандидат философских наук, кафедры преподаватель философии им. А.Ф. Шишкина МГИМО МИД России, 119454, Москва, проспект Вернадского, 76 (Россия)

Information about the author

Aleksandra E. Ulanova — PhD in Philosophy, Lecturer at the A. F. Shishkin Department of Philosophy, MGIMO University, 76, Prospect Vernadskogo, Moscow, Russia, 119454 (Russia)